
○　今回も、主要テーマとして、財政健全化計画の進捗状況、市立

美唄病院の経営状況と地域医療、生ごみの堆肥化について市民の皆

様と意見交換をさせていただきました。

　逼迫した財政状況の中で様々な課題や問題について、特に市立美

唄病院の現状を踏まえた経営改善や病院の建て替え、地域医療の体

制については、先行きの不安も含め、多くのご意見が寄せられまし

た。

　また、自治会で管理している街路灯のＬＥＤ化や道路整備、除排

雪、地域公共交通などについても、ご意見・ご要望が寄せられまし

た。

　今回寄せられた「意見・要望」を踏まえ、議会議論を通じた中

で、市民の方々へ周知すべく、今後とも議会だよりやホームペー

ジに掲載してまいります。

○　また、議会に対する「意見・要望」も寄せられたところであ

り、議会として真摯に受け止め、さらに、議員個々の意識をより高

めてまいります。

平成26年度 議会報告会の成果・反省等

○　市民の皆さんとの対話の機会として、今年度は、１０月２０日

から２２日の３日間、市内１１会場（１２会場の内１会場は、会場

の都合により中止）で開催しました。

　６回目となる今回の報告会も、参加された市民の皆様から多くの

ご意見・ご要望をいただき、また、参加者数はほぼ昨年並みとなり

ました。
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